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Zitat von klausweiss176 

Darauf wirst du keine vernünftige Antwort bekommen Pelztier.

Es gibt keine, Denn alles ist ja Spekulation unsererseits. Ebenso wie die Frage wer mehr
Punkte als Schwartz geholt hätte. Kann keiner beantworten. Aber: ned gmeckert ist
globbd gnuch. Dasss man offensichtlich mit anderen verhandelt hat wurde
ausgeblendet. Dass es Gründe gab dass eben nicht Stani kam wird hier auch
ausgeblendet. Manche sind ja immer noch der Meinung dass es Spieler gibt die auf
Knien nach Nürnberg rutschen um hier spielen zu dürfen. und Trainer zahlen um den
Verein trainieren zu dürfen.

Ich hab den Bredlow übrigens gestern auf der Autobahn überholt.
War ganz schön flott auf Knien unterwegs!
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